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一  般  質  問  表 

 

○石 井 龍 文 

  １．玖珠町農業の将来について ……………………………………………………………………… 47 

（１）食糧・農業・農村基本計画に示された「地域計画」の進展状況を伺う 

（２）担い手に農地の集積を進めていると思うが現状はどの程度進んでいるか 

（３）小規模農家の農業放棄が進んでいるが農地の維持確保対策はその様に進めてい 

   るのか 

（４）食糧自給率の向上対策として畑地化が進められているが対策は 

（５）担い手に農地の集積が出来ても小規模田では経営が成り立たない。資材費の高 

   騰や雇用費用も上がっている。コスト削減には大規模化が望ましいが改良圃場 

   整備の考えは無いのか 

  ２．宇宙米の取組の進捗状況について ……………………………………………………………… 55 

（１）ネーミングや販売方法について決まっているところを伺う 

（２）農協との競業になると思うが対策について 

 

○衞 藤 和 敏 

  １．ＧＩＧＡスクールフロンティア校の取組について …………………………………………… 59 

（１）公開授業について 

   ・フロンティア校としての取組の成果を伺う 

   ・ＧＩＧＡスクール構想によりどの様な子供達を育てようとしているのか伺 

    う 

   ・急激な変化に対して生徒がどの様に感じているのか伺う 

   ・先生方の感想や働き方改革の手応えはどうか伺う 

   ・Ｗｉ－Ｆｉ環境が悪い時が困ると聞いたが対策を伺う 

（２）不登校とギガスクール構想との関連性について 

   ・急激な変化に対応しきれない生徒がいるのではないか伺う 

   ・デジタル等に苦手意識がある生徒がいるのではないか伺う 

   ・特別な支援が必要な生徒たちに対するプログラム等が組み込まれているの 

    か伺う 

  ２．町民の皆さんとの意見交換会から ……………………………………………………………… 67 

（１）農業祭を実施し、機関庫祭等を同時に行い秋の大イベントにできないか伺う 

（２）道の駅の道路沿いに自衛隊車両展望デッキを設けることができないか伺う 
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○横 山 弘 康 

  １．行財政改革進捗状況について …………………………………………………………………… 71 

（１）行財政改革進捗状況を問う 

   ・健全な財政運営は 

   ・効率的な行政運営は 

   ・町民への周知、参加は 

（２）今後の取組を問う 

  ２．観光振興について ………………………………………………………………………………… 74 

（１）第６次総合計画中の観光の振興進捗状況を問う 

   ・施策個別毎に 

（２）今後の取組を問う 

  ３．黒毛和牛子牛価格急落対策について …………………………………………………………… 79 

（１）価格と経費間の状況を問う 

（２）現時点での支援内容を問う 

（３）今後、町として支援できるか内容を問う 

 

○河 野 博 文 

  １．議会と住民との意見交換会であった住民からの意見について ……………………………… 82 

（１）工業団地の残り部分についての見通しについて伺う 

（２）空き家対策及び移住定住対策がないかについて伺う 

（３）自治区の住民が少なくなっている。また加入しない人も増えて、維持・存続が 

   厳しくなっている。その上、町やコミュニティー等からの負担が増えている等 

   について伺う 

（４）自衛隊員の増強及び自衛隊員の方に玖珠町に住んでもらう施策がないか。弾薬 

   庫や訓練所等を誘致するような施策はないか伺う 

  ２．これまでの再質問について ……………………………………………………………………… 88 

（１）平ケ丘開発について本年度当初予算で計上されていたが、事業の進捗状況につ 

   いて伺う 

（２）自衛隊ＯＢを雇用した防災危機管理政策について質問したが、その後の執行部 

   の考えを伺う 

  ３．学校給食費無償化について ……………………………………………………………………… 91 

（１）学校給食費無償化について伺う。前回の質問で大分県町村長会へ更に全国町村 

   長会等への要望が出来ないかと提案したが、その後の経過について伺う 
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○河 島 公 司 

  １．農産物の収穫状況について ……………………………………………………………………… 94 

（１）収穫を終えた玖珠米の今年の出来（収穫量・作況指数・品質）はどうだったか 

（２）水稲の作付面積・収穫量の推移を伺う（大分県と玖珠町） 

（３）温暖化に対応する品種について玖珠町はどう考えるのか 

（４）椎茸の今年の出来はどうなのか 

（５）夏秋野菜の出来はどうなのか 

（６）第６次総合計画で農産物の生産から販路拡大と所得の安定をうたっているが取 

   組の成果を伺う 

  ２．中学校跡地について ……………………………………………………………………………… 101 

（１）各中学校跡地の施設の状況を伺う 

（２）各中学校跡地の活用計画の進捗を伺う 

（３）利活用の提案 

（４）地域住民の意見を聞く計画はないか伺う 

（５）跡地の利活用は地域の特色にあったコミュニティー推進に繋がるが町長の見解 

   を伺う 

  ３．今年の回顧と来年の抱負について ……………………………………………………………… 106 

（１）教育長に教育行政、町長に町政全般について伺う 

 

○秦   時 雄 

  １．公有地の利活用について（旧玖珠中学校跡地） ……………………………………………… 111 

（１）老朽化した町営住宅（本村、下の春、井の尻、池の原等）を集約しその跡地に 

   町営住宅の建替を行うべきである。町の考えを伺う 

（２）町営住宅を活用した精神障がい者グループホールの設置について伺う 

  ２．子供インフルエンザ予防接種の公費助成について（令和４年１２月議会再質問） ……… 118 

（１）本町のインフルエンザ感染状況について伺う 

（２）接種状況について 

（３）子供インフルエンザ予防接種の公費助成について伺う 

  ３．防犯灯の維持管理について ……………………………………………………………………… 121 

（１）自治会が管理する防犯灯の設置数について伺う 

（２）防犯灯の自治会負担軽減のために維持管理費用（電気料金）の公費助成につい 

   て伺う 
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○宿 利 忠 明 

  １．不登校児童生徒への支援について ……………………………………………………………… 123 

（１）不登校の現状を伺う 

（２）不登校の原因を伺う 

（３）アンケート調査の結果について伺う 

（４）答申で示された施策の対策を伺う 

（５）不登校特例校について伺う 

  ２．子ども家庭センター施設整備について ………………………………………………………… 131 

（１）子ども家庭センターについて伺う 

（２）準備室を設置したが現状を伺う 

（３）子ども家庭センターの組織はどの様になるのか伺う 

  ３．景観保護について ………………………………………………………………………………… 133 

（１）県がまとめた景観保護の指針について伺う 

（２）町としての取組を伺う 

  ４．立羽田の景について ……………………………………………………………………………… 135 

（１）支障木の中に町所有と地元所有の立木があるのか伺う 

  ５．宇宙米について …………………………………………………………………………………… 136 

（１）秋の結果を伺う 

（２）今後の取組について 

 

○高 倉 真由美 

  １．ファミリーサポート事業について ……………………………………………………………… 139 

（１）ファミリーサポート事業の委託料について 

   現在玖珠町では社会福祉協議会が窓口となって生後３ヶ月から、小学校６年生 

   までの子供を預かる事業を行っている。預託者から平日は６００円、土日は７ 

   ００円の委託料をもらっている。この事業は始まって２０年以上経った。開始 

   当時からこの料金は上がっていない。そこで金額の見直し、値上げができない 

   か。しかし、依頼会員の料金は据え置きで、行政支援で報酬の引き上げができ 

   ないか伺う 

（２）ファミリーサポートでの、預かり場所の確保について 

   子供を預かる場所は、依頼者の自宅、またはサポート会員自宅となっている。 

   家庭の状況で、自宅が利用できない場合には預かり場所の確保に苦慮する事も 

   ある。各自治会館のプレイルームをファミリーサポートで利用すると、使用料 

   が発生する。そこで使用料の免除、または、場所の確保ができないか伺う 
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  ２．虫歯予防対策について …………………………………………………………………………… 142 

（１）虫歯予防対策について 

   子供から高齢者までの玖珠町の取組について伺う。どの様な対策または啓発を 

   しているのか伺う 

 

○小 幡 幸 範 

  １．財政の現状と今後の対応 ………………………………………………………………………… 146 

（１）町の財政状況と今後の対応について 

   ・町の財政状況と今後の予測を伺う 

   ・財政予測を基に重点的に取り組まなければならない対策は何か 

   ・財政健全化に向けての方針や考えを伺う 

（２）行財政改革の取組状況について 

   ・第１期推進期間の評価・公表について伺う 

   ・計画期間の残り３年をどのように取り組むのか伺う 

（３）公共施設個別管理計画について 

   ・進捗状況と各年度に実施する事業を伺う 

  ２．デジタル化の推進について ……………………………………………………………………… 151 

（１）玖珠町アプリとサテライトオフィスの取組状況について 

   ・事業の成果と反省点、今後の方針を伺う 

（２）自治体ＤＸの取組について 

   ・ガバメントクラウドの導入検討はできているのか 

（３）デジタル化の運営体制について 

   ・デジタル人材の育成は取り組めているのか 

   ・外部人材ＣＩＯ補佐官を配置する考えはないのか 

  ３．交通安全対策について …………………………………………………………………………… 155 

（１）通学路点検と地元要望の交通安全対策について 

   ・通学路点検における道路管理者の対応状況について 

   ・地元要望の交通安全施設の設置状況について 

   ・予算の配分を増やす考えはないのか 

（２）交通安全意識の普及啓発について 

   ・啓発活動の取組状況と数値目標を達成できているのか 

   ・日常的に安全を意識させる取組は検討できないか 

 


